

> ASSOCIATION SPORTIVE : SORTIE DE FIN D'ANNÉE 20 juin 2019



Une trentaine d'élèves de l'Association Sportive ont participé à une sortie au lac Chambon. Au programme : une promenade autour du lac et en pédalo mais aussi des jeux sportifs.

> JOURNÉES SPORTS ET HANDICAPS ASM 21 juin 2019



39 élèves du collège ont participé aux journées sports et handicaps ASM. Au cours de cette manifestation, ils ont pu tester différentes disciplines sportives, dans une situation - ou non - de handicap physique (handisport) ou psychique (sport adapté), telles que le judo, la boxe, la lutte, l'athlétisme, le rugby fauteuil... Ils ont également pu pratiquer des Activités Physiques Adaptées, destinées habituellement aux personnes atteintes d'Affections Longue Durée. En parallèle, un jeu de piste autour du sport et de l'olympisme a été proposé. Cette action s'inscrit dans le cadre de la Journée Olympique et Paralympique du 23 juin et de la promotion du label « Génération 2024 » qui vise à développer des passerelles entre le monde scolaire et le mouvement sportif pour encourager la pratique sportive des enfants et des jeunes.

> VALORISATION DES TALENTS ET PROJETS 24 juin 2019



La cérémonie des talents a permis de valoriser les différents projets et actions dans lesquels les élèves du collège La Charme ont pu s'illustrer tout au long de l'année scolaire. Remise de diplômes, musique, retour sur les actions phares se sont succédés jusqu'au moment de partage gourmand préparé par l'équipe de restauration de l'établissement.

> **PROCÈS FICTIFS** 26 juin 2018



Un procès fictif a été animé par des élèves de 4ème volontaires du Collège La Charme au Palais de Justice de Clermont-Ferrand. Cette action a été mise en place dans le cadre d'un partenariat avec le CDAD du Puy-de-Dôme (Conseil Départemental de l'Accès au Droit). Le jour du procès fictif, les élèves ont été "maîtres" de la salle d'audience et chacun d'eux était vêtu du costume correspondant à son rôle.

Cet événement s'inscrivait dans un vaste projet autour de la Justice auquel toutes les classes de 4ème du collège ont participé : le CDAD a ainsi animé des séances d'échanges et de débats sur les libertés, les droits mais aussi les devoirs du citoyen. Toutes les classes de 4ème ont également assisté à une véritable audience au Palais de Justice dans le cadre de leur étude du système juridique français.

> PROJET CINÉMA : « IL ÉTAIT UNE FOIS LA DIFFÉRENCE... EN VIDÉO » 24 & 28 juin 2019

Les élèves de la classe de 6ème 1 et ceux de la classe de Mme Joyeux de l'IME Farandole se sont investis toute l'année dans un projet vidéo. Le but : ensemble, écrire, tourner et réaliser un court métrage sur le thème de la différence. Les élèves ont participé à toutes les étapes de création de leur film : écriture du scénario puis des dialogues, élaboration du storyboard, casting, réflexion sur les costumes et accessoires, tournage, choix des musiques, élaboration de l'affiche. C'est avec une grande fierté que les élèves ont diffusé leur court métrage, intitulé « L'amitié contre la violence », à leur famille.



Le film a également été projeté au cinéma le Rio lors des rencontres vidéo scolaire organisée dans le cadre des 18^e Rencontres des acteurs de l'éducation aux images en Auvergne. Étaient également présents les cinéastes en herbe du collège Gérard Philipe et de l'école élémentaire de Jean Zay. Les élèves ont pu apprécier la diffusion de leur film sur grand écran et répondre aux questions du public.